

Une belle édition pour le Salon du livre du Grand-Genève

PRÉSILLY

Le Salève était l'invité d'honneur de cette deuxième édition du Salon du livre du Grand-Genève, organisée par la société d'histoire régionale La Salévienne dans le superbe bâtiment de la Chartreuse de Pomier.

La manifestation affichait complet, avec une soixantaine d'auteurs et d'éditeurs français et suisses venus de Genève, des Savoie ou de l'Ain. La réussite et l'utilité de ce salon littéraire, qui fait la part belle au Grand-Genève ont été mises en avant par les personnalités (sous-préfet, députée, sénateur, vice-président d'Annemasse Agglo, président de la CCG, etc.) présentes lors de l'inauguration du salon, en fin de matinée. Comme invité d'honneur, le vénérable Salève se posait là, avec la parution simultanée de trois ou-

vrages consacrés à cette montagne mythique.

Il y a d'abord le livre de Claude Girod, « enfant du Salève » où l'auteur évoque notamment de savoureuses histoires en lien avec le massif et la Chartreuse de Pomier, dont il a assuré la rénovation. Il y a ensuite « *le Salève et son chemin de fer à crémaillère* », une somme de 350 pages richement illustrées sur ce train mythique et sur le tourisme au Salève.

Ces trois auteurs ont d'ailleurs beaucoup dédicacé durant la journée. À ces deux livres s'ajoutaient les actes du colloque « *le Salève, quel patrimoine après 30 ans de préservations* » qui s'est tenu en novembre 2017 dans cette même Chartreuse de Pomier. Un livre qui devrait intéresser tous les amoureux du Salève, tant il contient d'informations inédites ou peu connues sur l'histoire, la géologie, la faune, la flore ou le patri-



Le Salève était l'invité d'honneur du salon. Messenger

moine de « la montagne des Genevois ». Ouvert dès 10 heures, ce salon du livre du Grand-Genève a fermé ses portes à 18h.

Près d'un millier de visiteurs l'ont fréquenté, tandis que les auteurs et les éditeurs présents tiraient un bilan positif de cette édition 2018 grâce

aux bénévoles de la Salévienne pour la parfaite organisation de cette manifestation.

La Salévienne à Paris

Fondée en 1984, la société d'histoire régionale La Salévienne est très active en Haute-Savoie, avec notamment des dizaines de livres et des centaines de conférences à son actif. Mais cette société savante est également bien présente à Paris, grâce à une section locale qui rassemble de nombreux amateurs d'histoire et de patrimoine, savoyards ou pas. Fondée par Marielle Déprez et aujourd'hui animée par Gérard Lepère, cette section se réunit deux fois par an pour un repas suivi d'une conférence.